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“帮您做官微”受中小微创业者追捧

两两周周数数百百创创业业者者达达成成合合作作意意向向

本报讯 7月16日，财政部和农业
部直属两大基金——— 中国农业产业
发展基金和现代种业发展基金有限
公司，联合东方资产管理有限公司、
北京京粮鑫牛润瀛股权投资基金、江
苏谷丰农业投资基金及金正大公司
共同组建的“农商1号”正式上线。

“农商1号”一期投资20亿元，是
国内目前投资最大的农资电商平
台。已经集结了国内外农资行业一
批冠军品牌，目前先期上线的有金
正大、中化、中种、晋煤、瓮福、鲁西、
冠丰种业等国内知名农资企业和以
色列瑞沃乐斯、美国硼砂等国外农
业巨头。

“农商1号”定位农资行业“亚马
逊”，立足专营，并为此设置了多重
保险：一是平台并非完全开放，只有
国内外冠军品牌方可入驻；二是所有
上线商品均由保险公司承保；三是未
来农商1号还计划成立实验室，任务是
要建立一套进场商品标准，并由此
树立行业的品质标杆。 本报记者

本报栖霞7月16日讯（记者 宋
磊） 15日，在烟台栖霞的寺口中心
小学，九阳希望厨房食育夏令营开
营了。几十个孩子走进乡村寻找食
物，亲近蔬果，制作美食。

九阳有关负责人介绍说，九阳
股份有限公司于2010年6月20日和
中国青少年发展基金会签订合约成
立“九阳希望基金”，承诺在10年内
募集不少于5000万资金，专项援建

“九阳希望厨房”，为贫困地区的
1000所中小学校建设和改造标准
化、符合国家食品卫生最基本要求
的学校厨房和食堂。

截至2015年6月，九阳已在青
海、云南、广西、贵州、湖南、山东等
21个省区援建了527所九阳希望厨
房。

新华社上海７月１６日专电（记者
龚雯 叶健） 全球移动通信系

统协会（ＧＳＭＡ）１６日发布的《移
动经济：２０１５年亚太地区》报告显
示，中国已成为全球最大Ｍ２Ｍ（机
器对机器）市场，拥有７４００万个
Ｍ２Ｍ连接，在物联网部署方面居全
球领先地位。

会上发布的另一份报告显示，
目前在中国有数百万消费者拥有多
台互联设备，物联网体验已深入日
常生活之中。特别是可穿戴设备市
场，包括智能手表、跟踪设备和内置
互联功能的健身腕带，另外互联汽
车市场也正经历着飞速发展。

本报“帮您做官
微”活动推出已有两
周时间，受到了众多
中小微创业者追捧。
截至目前，已有数百
位创业者达成合作意
向。“帮您做官微”同
时 打 通 齐 鲁 晚 报 微
博、app（齐鲁壹点）和
新 闻 报 道 等 媒 体 资
源，全方位支持中小
微企业推广产品和微
信公号。详情可拨打
本 报 热 线 0 5 3 1 —
85193526，85193224咨
询 或 加 Q Q
3240130371。

本报“帮您做官微”活动
受到众多中小微创业者的追
捧。在如此短的时间里，已
有上千位创业者通过电话、
QQ 、座谈等方式与我们进
行了互动交流。数百位创业
者也确定了合作意向，大部分
创业者的微信公号已经进入
正式开发阶段。

砍价师宋洋是本报第一
位签约合作开发的创业者。宋
洋经过一年多的考察后，最后
选定了晚报的开发团队。他
说：“选择在晚报这个平台开
发微信公号，让我很放心。不
用担心像外面的小公司那样，
哪天突然就不干，开发的公号
就白费了。”

宋洋选定的是八千元的
套餐，这一套餐具备商城的功
能，能展示宋洋可以为客户砍
价的车型、以及汽车周边产
品。同时，用户通过关注微信
公号可以下单、预约看车、互
动等多功能。目前，公号正在
开发和调试阶段，很快就将上
线。

根据不同创业者的功能
需求，微信公号功能开发分为
标准版、高级版和行业版，价
格分别为5 0 0 0元、8 0 0 0元、
10000元三个价位。

不管中小微企业选择哪

一个价位的公号功能，“帮您
做官微”都可以代为申请、认
证账号，且将具备微信网站、
客服功能、报名、预约、留言、
挂号等。如果企业经常搞现场
活动，还可以帮企业开发幸运

大转盘、抽奖、刮刮卡、幸运水
果机、电子优惠券等游戏。而
如果选择更高版本的价位，还
可以为企业开发微信商城、支
付等功能。同时，还可以一键
导入会员信息，方便快捷。

记者了解到，很多中小微
企业有自己的微信公号，也找
过一些公司开发过功能，但是
因为缺少媒体推广，微信公号
关注的人非常少，最后没有起
到任何效果。鉴于此，本报向
合作的中小微企业打通媒体
资源通道。

目前由本报打造的微信
公号，将免费入驻齐鲁晚报
app（齐鲁壹点）；企业重大新
闻经审核后免费推送至齐鲁
壹点看点频道；企业经营性信
息可以在（房产、汽车、金融
等）相关频道推送。好的投资
项目可以获得本报新闻报道

支持。
为了能让中小微企业的

微信公号快速获得关注。本报
的微博也将对其进行支持，本
报将为申请企业策划微博营
销内容，通过社交软件进行推
送。当然，不同的价位，将获得
数量不等的推送次数。

本报讯 在被香港证监
会勒令停止股票交易一天后，
汉能方面终于首次公开表态。
7月16日晚间，汉能薄膜发布
公告表示，称不同意香港证监
会此前强制其停牌的决定，并
计划提起申述，寻求尽快复
牌。

汉能薄膜在公告中指
出，香港证监会要求其停牌
的决定，是基于不公平及不
合理的基准，并不符合股东
及公众投资者的利益。汉能
薄膜已经通知香港证监会，
拟根据香港证券市场规则
第 9条，向证监会董事会发
出申述，要求取消证监会此
前指令，并寻求尽快恢复股
票交易。如有必要，汉能薄
膜拟通过司法途径，对香港
证监会的决定提出反对。

5月 2 0日，汉能薄膜因
突然股价暴跌而被迫宣布
停牌。7月15日，汉能薄膜发
布公告称，港交所应香港证
监会指令，于2015年7月15
日即时停止汉能薄膜股份
之买卖。

被监管层强制停止交
易，这在香港资本市场并不
多见。之前的先例，面临的

结局不是长达两三年不能
复牌，就是被告上法庭，甚
至被强制退市。

目前，内地散户持有近
26亿元市值的汉能股份，他
们可能将面对难以预测的
投资风险。部分外国投资者
也难以置身事外。美国财经
媒体Quartz报道称，多家国
际投资巨鳄有数十亿美元
被套在其中。

在过去的一年半内，汉能
薄膜股价飙升，汉能集团董事
局主席李河君身家随之暴涨
至1600亿元，一度成为中国首
富。

不过，汉能薄膜备受市场
质疑的一个重要原因是，其逾
五成收入来自非上市的母公
司订单，并经常与母公司签订
不同的关联交易。

16日下午，彭博新闻报
道称汉能薄膜被剔除出恒
生综合指数。而7月20日，英
国富时也将把汉能薄膜剔
除出富时中国A50指数、富
时香港指数、富时香港除H
股指数。

汉能薄膜方面表示，目前
公司业务及运作正常。

宗禾

本报讯 7月16日，有俏
江南内部人士爆料称，俏江南
集团创始人、董事长张兰已经
从俏江南董事会出局，俏江南
现在真正的主人已经变成了
银行。

俏江南稍后确认，保华有
限公司（“保华”）代表已于
2015年6月被委任成为俏江南
董事会成员。欧洲私募股权基
金CVC委派代表和张兰不再
担任俏江南董事会成员,且不
再处理或参与俏江南的任何
事务。

据介绍，保华是一家从事
企业重组和企业咨询的公司，
拥有丰富的业务重组经验。俏
江南还称，现任管理团队留任
且继续服务于俏江南。

俏江南还称，俏江南持续
盈利，有能力履行对员工、供
应商和场地租赁商的承诺。

上述消息人士称，事实上
自欧洲私募股权基金CVC去
年买入俏江南股权后，张兰已
经与俏江南没有多大关系，董
事长之职只是挂名。CVC入
主之后，为了断臂止血，仅今
年俏江南已经关闭十多家门
店。

该人士透露，CVC因为

没有足够的资金归还收购俏
江南时的银行借款，已把股权
质押给银行，目前正在管理俏
江南的是债权银行从香港派
出的一个管理组，这个小组入
主俏江南尚不足一月时间。

其实，从之前一些公开信
息中已能发现俏江南的变化，
譬如俏江南官网管理团队中
已经没有关于张兰的任何信
息。

早在2012年，俏江南被爆
因内地IPO暂停，转道赴港递
交IPO申请。当时便有人士表
示，俏江南的现金流一直存在
问题。

据悉，俏江南在2008年金
融危机之时，引入了鼎晖投
资，并与后者签订了对赌协
议，如果非鼎晖方面原因造成
俏江南无法在2012年年底上
市，那么鼎晖有权以回购方式
退出俏江南。但由于市况不
佳，在2013年初宣布已通过了
港交所的上市聆讯后，俏江南
此后再无上市的消息。

俏江南官网显示，目前该
公司在全国尚有60余家门店，
但是早在2013年，其门店总数
已经达到70家。

据澎湃

本报记者 任磊磊

微信公号已经进入开发阶段

官微开发分三个档位

微博、app、报纸全方位推广

汉汉能能““叫叫板板””港港证证监监会会
不同意强制停牌决定 寻求复牌

欧洲私募CVC倒手卖掉俏江南

董董事事长长张张兰兰出出局局董董事事会会

农资电商“国家队”

农商1号正式上线

十年内捐资五千万

为千所学校建厨房

中国数百万消费者

拥有移动互联设备
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汉能控股集团主席李河君。因股价暴涨，李河君一度成为
中国首富。(资料片)

俏江南创始人张兰。张兰之子汪小菲是台湾著名女艺人大
S徐熙媛之夫。(资料片)
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